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ATA DA 593ª(QUINGENTÉSIMA NONAGÉSIMA TERCEIRA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE 

DARCY RIBEIRO – UENF 

   Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, ocorreu na Sala de Reuniões da 1 

Reitoria, às 14 horas e 18 minutos, a quingentésima nonagésima terceira Reunião Ordinária do 2 

Colegiado Executivo da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, que 3 

tratou da seguinte pauta: 1- Informes; 2- Calendário da Graduação – Período Especial de Verão 4 

(continuação); 3- Atualização Cadastral (continuação); 4- Ofício nº. 1210/2018/129ª ZE/RJ; 5- 5 

Assuntos Diversos. Estavam presentes os seguintes Membros: Prof.ª Teresa de Jesus Peixoto Faria – 6 

Vice-Reitora, que presidiu a reunião; Prof.ª Marina Satika Suzuki – Pró-Reitora de Graduação; Prof.ª 7 

Rosana Rodrigues – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-8 

Reitor de Extensão e Assuntos Comunitários; Prof.ª Kátia Valevski Sales Fernandes – Diretora do 9 

CBB; Prof. Rodrigo Tavares Nogueira – Diretor do CCT; Prof. Marcelo Carlos Gantos – Diretor do 10 

CCH; Prof. José Frederico Straggiotti Silva – Diretor do CCTA; Sr. Pedro César da Costa Soares – 11 

Diretor Geral de Administração. Compareceram como convidados, o Prof. Raul Lopez Palacio – 12 

Chefe de Gabinete; Sr. André Rangel de Matos – Diretor de Informação e Comunicação; Prof. 13 

Manuel Antônio Molina Palma – Diretor da AgiUENF; Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – 14 

Prefeito do campus da UENF; Sr.ª Fúlvia D’Alessandri – Representante da ASCOM e Sr.ª Célia da 15 

Silva Caetano – Secretária ad hoc. Dando início à reunião a Prof.ª Teresa passou a palavra para a 16 

Profª. Rosana, que deu alguns informes. Disse que estava acompanhando desde sexta-feira a reunião 17 

no Ministério do Meio Ambiente sobre o SISGEN, e recebeu hoje a Resolução que prorroga por mais 18 

dois anos o prazo para todas as Instituições regularizarem os seus projetos, possibilitando aos 19 

docentes a continuidade dos trabalhos. Informou também sobre o projeto de manutenção de 20 

equipamentos. Disse que o Presidente Interino da FAPERJ está com tudo pronto, faltando apenas à 21 

assinatura. Foi informada pela Sr.ª Renata da ASPLAN que os docentes que já têm o Código SIGA e 22 

carta de exclusividade do serviço a ser contratado, podem encaminhar os pedidos de compra para a 23 

PROPPG, que fará o encaminhamento para a GCOM. O Prof. Rodrigo perguntou se tinham notícia 24 

do Edital ADT3 da FAPERJ, e a Prof.ª Rosana explicou que ainda não tinham retorno, até pela 25 

própria ausência da presidência da FAPERJ. Saindo a execução do orçamento, serão  dois 26 

equipamentos por programa, com valor aproximado de  27 

R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais) cada. O Sr. César informou que os bens patrimoniais com valor 28 

até R$ 360,00 (trezentos e sessenta reais) não serão mais incorporados. Aproveitou para informar que 29 

somente 17% dos servidores fez o SISPATRI, e somente 30% fez o recadastramento. O Prof. 30 
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Marcelo perguntou sobre a situação das obras do CCH. O Sr. Rogério respondeu que enviou ofício 31 

ao presidente da FUNDENOR, e que na licitação da obra do Anexo do CCH, a empresa vencedora 32 

não assumiu a obra. O Prof. Marcelo disse que no CONCEN – CCH, a questão mais grave abordada 33 

foi a resposta da Reitoria aos Enquadramentos dos Professores. O Prof. Raul explicou que a reitoria 34 

está encaminhando os processos, mas que a Casa Civil e a PGE não está autorizando as publicações 35 

de enquadramento, mesmo com os pareceres da ASJUR. A Prof.ª Rosana disse ter conhecimento de 36 

que na UERJ também não receberam enquadramento. O Prof. Raul informou que todas as vezes que 37 

estão em reunião no Rio, falam dos processos de Enquadramento. A Prof.ª Rosana falou sobre o 38 

Fórum de Pró-Reitores da Região Sudeste, onde foi cobrado pela Diretoria de Internacionalização da 39 

CAPES que em todos os artigos publicados devem constar agradecimento à CAPES, e que a partir de 40 

2020, as Instituições que não cumprirem essas exigências, serão penalizadas por meio da 41 

Controladoria Geral da União, inclusive com corte de verbas da CAPES. A Prof.ª Rosana falou 42 

também da substituição do Programa Ciências sem Fronteiras pelo PRINT – Programa de 43 

Internacionalização, onde os Programas que forem nota quatro e caírem para nota três, serão 44 

automaticamente descredenciados. O Prof. Molina opinou que, por analogia, caberia também 45 

agradecer à FAPERJ. O Prof. Raul também informou que as Assistentes Sociais da UENF estão 46 

envolvidas com a ação de “Setembro Amarelo”, pela elevação do índice de suicídio entre os jovens e 47 

da depressão. Haverá uma roda de conversa na antiga Sala da Reitoria, às 18 horas, com um debate 48 

com a psicóloga Denise Gondim, que faz parte do Projeto Sentir – em parceria com a UFF. Informou 49 

que estão focados na parceria UENF e a UFF, para atendimento psicológico a comunidade 50 

universitária. A Prof.ª Marina informou que hoje na reunião da Câmara de Graduação ficou definido 51 

de antemão o Calendário do 3º Período de 2017 – de 07/01/2019 até 28/02/2019 (45 dias letivos). 52 

Farão contato com a SECACAD para formalizar um Calendário, que deverá passar pelo COLAC. As 53 

demandas devem partir dos alunos para as coordenações de curso, que levará aos Laboratórios, para 54 

haver um aproveitamento didático-pedagógico real. Em relação ao quarto item da pauta - Ofício nº. 55 

1210/2018/129ª ZE/RJ, surgiu um pequeno debate após a leitura do mesmo, sobre o que é ou não é 56 

permitido em período de eleição. E não havendo nada mais a ser tratado, a Prof.ª Teresa agradeceu a 57 

presença de todos e encerrou a reunião às 15 horas e 49 minutos. 58 

 

Prof.ª Teresa Peixoto Faria     Célia da Silva Caetano 

      Vice-Reitora                                                     Secretária ad hoc 


